



Camagüey- La joven Damaris Hernández Marí, de esta ciudad, ganó el Premio Nacional Emilio Ballagas 2020, por el ensayo *La revista de la Asociación Femenina de Camagüey* y su discurso sobre el feminismo y la mujer.

Esa publicación mensual circuló durante seis años hasta julio de 1926, cuando dejó de aparecer por razones que aún se desconocen; y fue dirigida por Isabel Esperanza Betancourt, la Poetisa del Hogar.

El jurado integrado por Cira Romero, Olga García Yero y Eugenio Marrón aseguró que el libro abarca un tema ausente en la ensayística cubana, y estimó su relevancia por tratarse de la única revista de su tipo en Cuba en la época.

Los expertos también elogiaron la claridad de las fundamentaciones, la adecuada estructura y la cabal solidez de los materiales ilustrativos y probatorios empleados.

Damaris considera la revista una legítima heredera de la vasta tradición literaria y cultural de la provincia y de lo mejor del periodismo femenino en esta región; y aunque en sus páginas no se declaró feminista, promovió encendidos debates sobre el tema.

La ganadora es periodista, miembro de la Sección de Crítica e Investigación de la Asociación Hermanos Saíz, y ha impartido la asignatura de Género y Comunicación en la Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz.

## Premio Ballagas para ensayo sobre revista femenina de Camagüey

Última actualización: Martes, 10 Noviembre 2020 14:21

Visto: 1115

---

En la premiación, desarrollada este sábado en el Café Literario La Comarca, el Comité Organizador anunció que para el próximo año, cuando corresponderá la edición 27, el “Ballagas” ya convoca en el género Literatura para niños.

Por Yanetsy León González/ Adelante

Foto: Archivo